

未来へ！

高知市立十津小学校
2021. 11. 29
第 29 号

求める児童像

心豊かな子
自ら学ぶ子
たくましい子

朝夕の冷え込みが、先週から急に増してきました。11月も間もなく終了し師走に入ります。各学年では今学期のまとめに入り、知・徳・体の育成にしっかりとラストスパートをかけています。

さて、新型コロナウイルス感染症も今のところは落ち着きを見せていますが、諸外国の状況を見ますと、年末年始の人流増加で第6波が来るのではないかと心配は尽きません。学校・家庭・地域が一体となってこれまでどおり、しっかりとした感染対策を取っていきましょう。ご協力、よろしくお願いいたします。



色づく大銀杏

5年生が宿泊学習に行ってきました！！

6月実施が延期になっていた5年生の宿泊学習を、25～26日に野市の高知県立青少年センターで実施しました。出発式では、守る（命や決まりを守る）、深める（仲間との友情を深める）、感謝する（この合宿実施を支えてくれた全ての方に感謝の気持ちを持って）という話をしました。背筋をピンと伸ばして聞いていた子どもたちは、合宿の目標や「きまりの10ヶ条」をしっかりと意識して、楽しく充実した二日間を過ごしました。

活動内容は「心の冒険教育」「野市歴史探訪」「キャンドルの集い」「ひらめき体験教室」などでした。学校での事前学習を踏まえて伸び伸びと活動する子どもたちは、この学習を通じて大きく成長しました。



12月の行事予定

- 1日（水）全校朝会
- 2日（木）強い揺れ体験：5年生
- 3日（金）中学校説明会：6年生
- 7日（火）十津タイム
- 7日（火）高知県学力定着状況調査：4・5年生
- 8日（水）学年集会
- 9日（木）クラブ 図書館バス
- 14日（火）十津タイム
- 21日（火）十津タイム
- 22日（水）第2回開かれた学校づくり推進委員会
- 22日・23日（水・木）2学期末懇談会
- 24日（金）2学期終業式 給食終了 25日から冬休み！

三里幼稚園との交流研修

24日（水）に、三里幼稚園の子どもたちの様子を見学してきました。来年度入学するキリン組さんが発表会にむけて劇の小道具を作る様子を見ました。絵本「さんまのおふだ」に出てくる山のシーン、川のシーン、大火事のシーンの様子を上手に表現する小道具を作っていました。見学後には、幼稚園の先生方と三里小学校の校長先生と私で、次年度に向けた話し合いをしました。

校内づくり



返信欄